

← Responder   ← Responder a todos   → Reenviar   [icon] Archivar   [icon] Eliminar   [icon] Borrar marca   ...

## Comentarios a la Ley de Aquisiciones



Juan Pablo García <juanpablo.garcia@concamin.org.mx>

22/05/2020 04:40 p. m.

Para: Comisión de Transparencia y Anticorrupción; FERNANDO CORONEL LANDA; Sergio Martín

Guardar todos los datos adjuntos



Observaciones a iniciativa...

935.21 KB



observaciones generales a la...

803.01 KB

Estimados Diputados,

En atención a la convocatoria al “parlamento abierto virtual y presencial acerca de las iniciativas sobre la ley de adquisiciones, arrendamientos y servicios del sector público y la ley de obras públicas y servicios relacionados con las mismas” Nos permitimos adjuntar las observaciones particulares y generales a la iniciativa en mención.

Los documentos anteriores fueron elaborados por distintas Cámaras, Asociaciones y especialistas pertenecientes a CCE y CONCAMIN.

Nuestra única finalidad es poder contribuir a tener un marco normativo que permita a México tener una mejora en su sistema de contrataciones públicas y disminuir la corrupción.

Sin más por el momento quedamos a sus órdenes y les enviamos un cordial saludo.



**Juan Pablo  
García Garza**

Presidente de la Comisión  
de Enlace Legislativo, CONCAMIN

Confederación de Cámaras Industriales  
de los Estados Unidos Mexicanos  
Manuel María Contreras 113, Piso 8  
Col. Cuauhtémoc, 06500, CDMX

